
 

 

Procès-verbal de la 4e séance du conseil d’établissement de l’École internationale du Village 
Immeuble Limoges, salon du personnel 

Le mardi 14 mars 2017 à 19h  
 

 Présences : 

 

Caroline Paris, enseignante 
Chantal Cousineau, enseignante 
François Laplante, enseignant 
Richard Casanova, parent 
Frédéric Barbeau, parent 
Christian Rheault, parent 
Christine Gibeault, parent 
Karoline Poiré, représentante parent EHDAA 
Sophie Ladouceur, responsable au service de 
garde 
Laurentine Mefire Mouchingam, membre de la 
communauté 
Marie-Christine Demers, membre de la 
communauté 
Direction : 

Chantal Laberge 
Public : 

Josianne Robitaille (stagiaire de Chantal 
Cousineau) 
Absences : 

Marie-Claude Labelle, parent 
Amélie Coderre, enseignante 
 

 

1. Accueil, vérification du 
quorum et ouverture de l’assemblée 

Le quorum est constaté à 19h03.  

2. Période de questions du 
public 

   

3. Adoption de l’ordre du 
jour 

Il est proposé par madame Gibeault d’adopter l’ordre du jour tel que modifié. 
Résolution 
adoptée à l’unanimité  

CE1617-29 
 

4. Adoption du procès-
verbal du 6 décembre 2016 

Il est proposé par monsieur Barbeau  d’adopter le procès-verbal sans 
modification. 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1617-30 
 

5. Suivis au procès-verbal a- Humeur  

Le taux de participation était de 38%. L’école a fait un profit de 14 500$ 
(moyenne d’environ 60$ par participant) 
et a reçu des contributions volontaires 
pour un montant de 875$. 

Informations 



 

 

 
b- Visite IB La visite est repoussée au mois d’octobre 
prochain. 
 
c- Casiers/peinture 

Ce travail a été fait, mais certains casiers sont endommagés à cause du dégât d’eau à 
Saint-Paul. 
 
d- Chandails 
92 chandails kangourous ont été vendus 
(62 de taille enfant et 30 de taille adulte). 
 

e- Uniformes 
Le conseil se questionne sur le port de l’uniforme. Il fait la liste des avantages et 
des inconvénients. La prochaine étape serait d’envoyer un sondage aux parents 
sous forme de question ouverte. 

6. Correspondance reçue Le conseil n’a reçu aucune 
correspondance. 

Informations 
 
 

7. Parole au président Monsieur Chagnon continue de mettre de 
la pression au niveau municipal pour le  projet «Un  terrain de soccer à l’immeuble 
Limoges». 
 

Informations 

8. Rapport de la direction a- Sinistre 

Pendant le ménage de la semaine de relâche, l’immeuble Saint-Paul a été endommagé suite à un dégât d’eau. La 
direction et la CSPO ont relocalisé les 275 
élèves à de l’Amérique-Française et à des 
Cavaliers.  
 
b- Tournée des auteurs SLO 
Dans le cadre du Salon du Livre de l’Outaouais, plusieurs auteurs ont visité les 
élèves du 1er au 3e cycle.  
 
c- Prix du bénévole 

La direction ne soumettra pas un prix du 
bénévole à la CSPO cette année à cause des 
circonstances.  
 
 
 
 

Informations 



 

 

d- Parents collaboration 

Les parents ont été très bien collaboratifs 
lors de la relocalisation des élèves de l’immeuble Saint-Paul.  
 
e- Défi têtes rasées Une dizaine d’élèves participera au Défi 

tête rasée le 10 avril prochain en après-
midi. 
 

f- Tests d’admission 
Au mois de janvier, 132 enfants ont participé au test d’admission pour la classe 
à rythme accéléré en 3e année. 52 places 
sont disponibles pour la prochaine rentrée 
scolaire.    
 
g- BBQ fin d’année 

Le BBQ aura lieu cette année, mais seulement pour les élèves de l’immeuble 
Limoges.  
 

9. Parole au personnel La journée du 7 mars a permis aux 
enseignants de Limoges de porter main 
forte aux enseignants relocalisés de St-
Paul.  

Informations 
 
 

 
10. Travaux du conseil a- Brigadiers adulte  

Il est proposé par monsieur Barbeau  de 
faire la demande afin de conserver les 4 brigadiers adultes en place et d’ajouter un 
brigadier adulte au coin de Front/Brook.  
 
 
b- Grille-matières 2017-2018 
Il est proposé par monsieur Laplante de 
conserver la grille-matières pour l’année 
scolaire 2017-2018. 
 
 
 
c- Agenda  

Il est proposé par monsieur Casanova de renouveler le contrat d’Aupel pour 2 ans. 
 
 
 
 
 
 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1617-31 
 

 
Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1617-32 
 
 

 
Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1617-33 
 
 
 
 



 

 

 
Secrétaire-prise de notes :  
Chantal Cousineau 

d- Mesure 30170  

Il est proposé par madame Cousineau de 
mettre en place la mesure 30170 
(15 312$) selon les modalités décidées par l’équipe-école. 
 
 
e- Humeur campagne 2017 

Il est proposé par madame Ladouceur de 
reconduire  la campagne de financement Humeur pour l’année scolaire 2017-2018.  
 
 
 
f- 6e année  
Il est proposé par monsieur Casanova d’accepter la demande de dérogation pour 
la matinée du 21 juin lors de la fête des 
finissants. Les parents recevront une lettre 
citant que les élèves de 6e année restent à 
la maison la matinée de la fête des finissants considérant qu’ils passent la 
soirée avec les enseignants. 
 
 
 
g- Fundscript 

Ce point est reporté au prochain CÉ. 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1617-34 
 
 
 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1617-35 
  
 
 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1617-36 
 
 
 

 

11. Levée de la séance Il est proposé par madame Paris de lever 
la séance à 20h34. La prochaine réunion 
sera le  4 avril 2017 à 19h. 
 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1617-37 
12. Rapport du 
représentant de l’école au 
comité de parents 

Monsieur Rheault nous informe de sa 
dernière réunion. Le comité de parents a 
reçu un rapport sur l’intimidation. 

 

13. Rapport de la représentante de l’école au 
comité EHDAA 

Madame Poiré nous informe de sa 
dernière réunion. Le comité EHDAA a eu 
un débat sur le poids des enfants. L’AQETA offrira un camp d’été pour les élèves en 
difficulté. Le comité a également reçu une séance d’information concernant le 
passage primaire-secondaire.  

 


